

九条の会

九条の会奈良県ネットワーク運営委員会 発行責任者 佐川愛子

http://blog.goo.ne.jp/9naranet http://www.nara9jyonet.com

16号 2018年2月3日発行













安倍改憲 NO!
3000万人署名が奈良
全域で広げられています。

憲法九条の会・王寺は1月18日3時から1時間、JR 王寺駅南で王寺町各会連絡会の署名行動をしました。参加者7名 署名数45筆でした。九条の会・王寺の署名数は104筆です。署名活動の反応の特徴は、関心が高く持続していることです。相変わらず北朝鮮ミサイル攻撃にどう対処するのかの疑問や憲法変えないとの罵声もありますが、老若男女(最近目立つのがサラリーマン男性・若い赤ちゃんを連れた女性)にかかわらず関心が高いです。トランプ大統領と金正恩のミサイル発言応酬の影響でしょう。1月19日に地域に入り賛同者宅に署名のお願いに行きます。

1/26 JR 王寺駅南 PM2:00~4:00

2/1 JR 王寺駅北 PM2:00~4:00

2/2 JR 王寺駅南 PM2:00~4:00

2/6 JR 王寺駅北 PM2:00~4:00

2/9 JR 王寺駅南 PM2:00~3:00

2/16 地域行動に入ります

2/22 JR 王寺駅南 PM2:00~4:00

2/23 JR 王寺駅北 PM2:00~4:00

王寺町民アクション」という行動団体を結成し、チラシも作成しました(ホームページに掲載)集約数は114筆。

広陵九条の会・香芝九条の会は 1 月 19日、今年最初の19の日行動を、広陵町 の商業施設エコールマミ 2 階通路で午前 11 時から 40 分間実施。 広陵 9 条の会か ら10人、香芝9条の会から4人の14人 が参加。広陵九条の会の横断幕と幟、全国 市民アクションの横断幕と幟を掲げ「安倍 首相がねらう憲法 9 条改憲にノーの声を あげましょう。安倍 9 条改憲 NO!3000 万人署名にご協力ください」と訴えながら ビラとポケットティッシュ(「日本国憲法 を守るという一点で手をつなぎましょう」 のメッセージ入り)を 140 セット配布。 まだまだビラを受け取らず無関心で通り 過ぎる人も多いのですが、それでも少しず つ関心が広がっている感じで、この場所で の署名活動ではこれまで最高の30筆が集 まりました。2月も19日に実施する予定 です。現在広陵九条の会は270筆集約。

九条改憲反対の署名活動の盛上げが改憲阻止のトリガー!!

「私は昭和 10 年生まれ。戦争は絶対ダメ。戦争は怖い。いまでも B 29 爆撃機の音を覚えている。戦後、アメリカ兵にレイプされた女性をみた。今、9 条が危ない。戦争は絶対してはいけない。頼みます。お願いします。9 条を守って下さい」と頭を下げて懇願されました。2 月 2 日「九条を知らせたい」6 回目の近鉄奈良駅での街頭署名をお願いしている時の出来事です。国会が始まり、いよいよ九条改憲を急ぐ安倍内閣に市民の反応は違っていました。真剣さが伝わってきました。

憲法学習会で講師の弁護士は述べました。安倍首相は「血を流す同盟関係」を作ろうとしており、集団的自衛権を認める自衛隊を加憲する安倍改憲が国民投票で信任されれば「国民が正当に認めた」ということになり九条 1 項、2 項の中味が変えられる。「日本が攻められた時に反撃する自衛隊から日本が攻撃を受けていない海外での武力攻撃を行う全く違うものに変わる。徴兵制も公共の福祉に反しないと導入される」と九条の死文化を指摘。安倍政権は今年の臨時国会での発議、6 0 日から 1 8 0 日後の国民投票と早いスピードで着々と準備している。「メディア操作の危険性」や日本会議がすすめる「1 0 0 0 万人に近い署名と称する名簿づくり(電話番号記載)」など侮れない。しかし、政権は「改憲反対」の動きにも注視していて私たちの運動や世論が国民投票に影響を及ぼすとの事。改めて 3 0 0 0 万署名の大切さを痛感しました。九条を守るために一人ひとりがやれる事を!! 今が戦前の日本にするのか戦後の平和日本を継続していくのかの分かれ道。

こないして署名集めしてます!!

「3000 万人署名をどう訴え広げていこうか」と世話人会中心に意見を出し合い進められています。「まず、世話人中心に署名をすすめよう、次に会員に呼びかけよう、チラシの全戸配布を行い地域への署名に。街宣を増やして広げていこう。学習の場を作り、賛同し署名を広げる市民を増やしていこう」と奈良の各地域・分野で必死の取組です。 奈良九条の会集約数は、2月1日現在で3,553 筆です。

「九条の会」桜井:12月に九条の会の会員80名に署名用紙を送る。1月9日成人式に「これが九条だ」を配る。2月にDVD[九条って何]を学習、地域への署名活動を行う。(367筆)

橿原市9条の会:毎月19日署名活動。著名人20数名に300万人署名を訴える呼びかけ人への要請活動を1月中に行う。(151筆)

釣り人・九条の会:会員さんに署名を呼びかける。勤労者つりクラブ総会で署名を訴え、特別決議をあげる。 第一次として身近な人にお願い、第二次としてもっと広げて呼びかける。退職者が多く年賀状交換している人 に署名用紙を送るなど行う。(213筆)

奈良市 9 条交流会: 2月2日、女性センターで諸富弁護士と勉強会を行う。

小さい九条の会:「九条を知らせたい」に会員が参加し街頭活動を2週間に一度行っている。2月2日現在で6回目となる。手のひらサイズのチラシも6号まで作る。(135筆)

登美ヶ丘九条の会:1月中世話人が最低10筆集める。2月中に全戸配布ビラ。3月中に500筆、4月25日までに1000筆。会員用ニュース1月中配布。(300筆)

富雄南:「全国 3000 万署名を成功させる西ノ京地域の会」を 2 月 11 日に発足集会を行う。諸富健弁護士を招いて憲法九条の学習を行う。呼びかけ人として僧侶、教育者、作家、芸術家にお願いしている。

西大寺九条の会: 九条の会の会員70人に署名用紙を配布、36筆集約。2月3日西大寺・あやめ池・学園前で九条改憲反対の共同センターを結成。佐藤弁護士を招いて学習を行う。

平城ニュータウン:毎月9日に街宣。当面月2回街宣予定。会員への戸別訪問。(743筆)

生駒:951筆集約

河合九条の会:約 250 名を中心に署名活動を行う。(100筆)2月22日世話人会までに500筆、4月25日1000筆目標。

九条の会三郷:19 日王寺駅前で16 時から1時間署名活動。10名参加、43 筆集める。

斑鳩九条の会:1月8日世話人会でDVD「九条改憲って何」で学習。(80筆)

上牧九条の会:上牧憲法カフェを2月3日14時から2000年会館で開催。

- * 歌 石丸秀司* DVD 「9条改憲って何?」
- * 「安倍語録に見る改憲の狙い」石丸秀司
- * 「科学的に考えてみよう、北朝鮮のミサイル」田中正和

香芝九条の会: 12月23日に憲法学習会、校区交流会。1月9日に街宣。チラシ作成(ホームページに掲載)、 全戸配布予定。

次の署名集約日は2月20日です。